

Municipio de Sierra Gorda levanta Comité Estratégico Minero de la comuna

INDUSTRIA. La alcaldesa Adriana Rivera convocó a ejecutivos de las empresas y del Gobierno Regional a una inédita reunión.

Por primera vez, se llevó a cabo la reunión del Comité Estratégico Minero de Sierra Gorda, un espacio creado por el Municipio de esa comuna con el objetivo de materializar una cartera de proyectos y obras para esa localidad, impulsando el desarrollo territorial y consolidando una alianza público-privada

centrada en el bienestar de los vecinos.

Sierra Gorda es uno de los distritos mineros más importantes del planeta. En ese territorio se desempeñan varias de las compañías más importantes del planeta.

Entre otras destacan, Lomas Bayas (Glencore); Centinela (AMSA); Spence SA (BHP);

Sierra Gorda SCM; Mantos Blancos (Capstone Copper); SQM Yodo; Minera Gaby (Codelco).

La alcaldesa Adriana Rivera, junto a su equipo de trabajo, fue la gestora de la instancia, logrando convocar a representantes de las compañías mineras que operan en el territorio, más ejecutivos del Go-

bierno Regional de Antofagasta.

Este encuentro -realizado el pasado miércoles 22 de enero- es de particular relevancia, dijo la jefa comunal, ya que brindó la oportunidad de conocer de primera mano la visión de la autoridad comunal sobre las necesidades, desafíos y problemáticas que enfrenta



EL ENCUENTRO FUE REALIZADO EL PASADO MIÉRCOLES.

la comuna.

"Además, permitió resaltar el compromiso de las empre-

sas participantes con el desarrollo local y su rol activo en el bienestar de la comunidad".